



que tendrá un pabellón exclusivo representado por la Federación Provincial de Artesanos.

La VII SEMANA DE LA PROVINCIA «persigue un trabajo de fomento hacia el exterior». Por una parte, se volverá a presentar en Madrid con el fin de proyectar los productos de la provincia en grandes cadenas de distribución. De igual forma, se presentará en Bruselas en la Feria Mundial del Vino, en la que 14

empresas vinícolas estarán representadas por Ciudad Real, ocupando el 40% del espacio nacional.

Se llevarán a cabo diversas misiones de empresarios extranjeros, belgas, alemanes, etcétera. Una de las novedades es la representación de las industrias cárnicas y conservas en ALIMENTARIA '90.

D. Francisco Ureña hizo mención de la timidez inicial de las primeras ferias y de la fuerza e ilusión con la que se inicia la década de los 90. «La

provincia crece con el esfuerzo de todos». Habló de Ciudad Real como «lugar apropiado para la inversión». Se pretende la salida de nuestros productos al exterior en el enorme y difícil mercado europeo, de más amplitud en la actualidad, tras los recientes acontecimientos en la Europa del Este. Finalmente, se mostró el stand-piloto y se degustó un vino de la tierra por todos los presentes.

Nieves Fernández

ROPA DE CAMA Y MESA

CORTINAJES

COLCHAS

Establecimiento especializado en Ropas de Hogar

Calatrava, 4. CIUDAD REAL. Teléfono: 22 38 15

Calatrava, 4. Teléf. 223815. Ciudad Real